



Declaración de Apoyo a los Médicos de Costa Rica

Asamblea General Extraordinaria

Sede del Sindicato Médico del Uruguay

25 y 26 de abril de 2016

La Confederación Médica Latinoamericana reunida en Asamblea General Extraordinaria con representantes de Argentina, Brasil, Bolivia, Chile, Costa Rica España, Guatemala, Honduras, México, Paraguay, Portugal, Uruguay y Venezuela en relación a la situación en la que se encuentran los Médicos de Costa Rica realiza la siguiente declaración:

En vista de los cambios que se pretenden hacer por parte de la asamblea legislativa de Costa Rica que han derivado en la actual huelga general que vienen desarrollando los Médicos de Costa Rica, junto a diversos sindicatos y organizaciones sociales de otras áreas, buscando asegurar una salud de calidad para su población así como en defensa de las garantías laborales actuales tanto de médicos como de trabajadores de la salud en general, la CONFEMEL declara su ferviente apoyo a los médicos de Costa Rica y queda a disposición para asistir en la medida que los mismos consideren necesario

Dr. Rubén Tucci
Presidente

Martes 26 de abril de 2016

Montevideo, Uruguay

Dr. Gerardo Eguren
Secretario General

Secretaría Administrativa:

Br. Artigas 1515, CP: 11200, Montevideo – Uruguay

(Sede del Sindicato Médico del Uruguay)

Tel/Fax: (+598) 24014701

confemel@mednet.org.uy

www.confemel.com



Confederación Médica Latinoamericana y del Caribe

Secretaría Administrativa:

Br. Artigas 1515, CP: 11200, Montevideo – Uruguay

(Sede del Sindicato Médico del Uruguay)

Tel/Fax: (+598) 24014701

confemel@mednet.org.uy

www.confemel.com